



きりゅうシネクラブ

常設映画館復活を模索しつつ移動上映会を開催 映画館の無い桐生で「映画の楽しみ」を提供！

テレビやスマホでは到底得られない「映画館」ならではの独特な高揚感と感動を再び桐生で、子どもたちも含め身近に味わえるようにー。そんな想いを抱いた同志2人が結成した「きりゅうシネクラブ」が、桐生市内の常設映画館復活への機運を高めるべく、市内各地を舞台に映画の移動上映会を開催している。

桐生市内ではかつて、最大で8館もの映画館が同時に存在し、身近で沢山の映画に触れることができる街だった。しかし時を経て映画館は衰退し、最後まで残った2館がともに2003（平成15）年に閉館して以降、現在に至るまで桐生にはひとつも映画館が無い状態が続いている。

きりゅうシネクラブの共同代表を務める神山綾さんと村田悦子さんは、ともに桐生に生まれ育ち、幼少期から馴れ親しんだ「映画」への強い想いを胸に、それぞれ本業として映画配給など映像作品に接する仕事に従事。地元での映画館再興という同じ志を持つ2人が意気投合し、2019（令和元）年にクラブを結成した。

移動上映会は概ね1～2か月に一度のペースで開催。古民家カフェや寺社、ドッグランなど多彩なスポットで開催し、今秋の桐生ファッショナウイークでは有鄰館で上映。作品は各会場の雰囲気を考慮して選び、上映前後の作品解説も興味を惹く。

会場となるスポット 자체を知つてもらう絶好の機会でもあり、地域振興にも一役買っている。

身近で映画を楽しむ機会を創出しつつ、「映画館」で味わう感動を再び地元にもたらすため、きりゅうシネクラブは歩みを続ける。



【きりゅうシネクラブ】
 ● @kiryucineclub
 ● E-mail / kiryucineclub@gmail.com
 ● LINE / <https://lin.ee/OCmRuVV>

